



Álvarez Máynez acusa de corrupto a Alejandro Moreno

El aspirante presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, realizó un recorrido por los estados del sureste del país, donde se reunió con la dirigencia y liderazgos de estas entidades, a fin de tratar programas para mejorar las condiciones de seguridad en esa región. En la tierra del dirigente priista Alejandro Moreno, el aspirante emecista afirmó que los momentos estelares de Alito son una historia de corrupción, de complicidades, pactos políticos, de entreguismo, por lo que representa lo que él nunca va a ser en la política, con lo que además dio por cerradas las discusiones de la semana pasada.

<https://drive.google.com/file/d/1m4XfHv9SnV0coN6stvZP2w7qK1mGKXtY/view>